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Мысли вслух

Голый энтузиазм...

или О финансовых проблемах в студсовете

Для эффективной работы в студенческом совете, нам, его членам, не хватает…

денег, как бы ни было это банально. Хотя мы и являемся формально приемниками

комсомола, но существуем в различных условиях. Рыночная экономика диктует

свои правила игры. Почти на каждом шагу мы вынуждены тратить деньги,

зачастую – собственные.

Да и современный ритм жизни требует от нас использования таких приспособлений, как

мобильный телефон. Всевозможные переговоры, согласования, срочные объявления уводят с

наших телефонных счетов порядочные суммы. А поездки?! Ну, допустим, занятия с утра, а

собрание или репетиция студсовета вечером (кстати, очень частый случай), что прикажете

делать? Сидеть и ждать в университете, в котором, собственно, и негде сидеть, потому что

нет лавочек? Одно спасение – студенческий клуб, но он работает до 17.00, а собрания, как

привило, проходят в 18.30. Конечно же, чаще всего мы совершаем «лишнюю» поездку домой

и обратно, разумеется, за свой счет.

Но это еще не все. Творческая работа членов студенческого совета не возможна без анализа

большого количества информации. Где современный студент черпает информацию?

Правильно, в сети Интернет! Но доступ к нему, как известно, платный. Я уже не говорю об

электронной почте, без которой сложно вообще представить жизнь современного студента.

А члены культурно-массового направления студсовета могут вам рассказать, сколько денег

приходится тратить на подготовку реквизита для выступления – ведь это и костюмы, и запись

фонограмм, и распечатка текстов.

Использование оргтехники и компьютеров – отдельная головная боль. Бумаги (от формата А4

до А1), чернил и тонера на работу студсовета уходит очень много, а все это имеет свою цену.

Например, обслуживание компьютера студсовету ФАТ обходится в кругленькую сумму,

потому даже замена обычной видеокарты затягивается на 2-3 месяца, а компьютер в это

время «собирает пыль».

Конечно, членам студсовета выписываются премии (хотя далеко не каждый месяц), а также

выдается материальная помощь, которая зачастую тут же собирается в «общий котел» и

тратится на неотложные студсоветовские нужды. Справедливости ради надо сказать, что

огромное содействие студсоветам оказывают деканаты всех факультетов, предоставляя

возможность пользоваться офисной техникой. Но ведь деканат не всегда находится рядом.

Вот и получается, что мы в основном тратим, а не получаем деньги.

В связи с этим, думается, не лишним будет задать риторический вопрос: «откуда деньги у

бедного студента?» Ответ известен: из карманов наших родителей, стипендий или наших

зарплат. Поэтому все чаще и чаще на собраниях студсовета поднимается тема целевого

финансирования. Нам кажется, что не так сложно за счет университета выделить

определенное количество часов бесплатного Интернета для нужд студсовета, предусмотреть

оплату хотя бы 2-х часов мобильного времени для самых активных «связистов» (3-5 человек
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от факультета), благо все и так «сидят» на самых дешевых (и не самых качественных)

тарифах от МТС. Да если только захотеть, можно много способов придумать, как помочь

студсовету. В долгу мы не останемся!

На мой взгляд, студсовет за время своего существования оправдал возложенные на него

функции. А целевое финансирование нашей деятельности, хотя бы по нескольким статьям,

сможет существенно повысить эффективность работы.

Нет, я не жалуюсь, я предлагаю решение возникшей проблемы. Мы работали раньше, будем

работать и впредь с дополнительным финансированием или без него. Но до каких пор наш

энтузиазм будет ГОЛЫМ?..

Ответственный за СМИ студсовета университета

Василий ДМИТРЕНКО,

гр. АП-517.
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